



Regionaljournal Steiermark



Arbeitsunfall

Wundschuh | Bezirk Graz-Umgebung: Bei Arbeiten am Spitzboden eines Rohbaus in Wundschuh stürzte Freitagnachmittag ein Arbeiter ab und verletzte sich schwer.

Freitag, 22. März 2013, gegen 15:00 Uhr arbeitete der 48-jährige Gerhard B. aus Jennersdorf am Kamin eines Rohbaus in Wundschuh. Aus Unachtsamkeit stieg er auf den Dämmschutz des Spitzbodens (Klemmfalz), welcher lediglich durch eine Aluschiene gesichert war, und stürzte ca. 2,8 Meter auf den Betonboden des Obergeschosses. Dabei erlitt er schwere Verletzungen am Oberkörper und wurde in das UKH Graz eingeliefert.

